



園からのおしらせ

5月は、昨年より16日早い真夏日を記録し、今年の夏は暑くなりそうです。6月には、梅雨で暑さも一休みだとよいですね。

5月のピクニックは、甲州街道を横断することもあり、歩行には十分気を付けて体制を整えて行ってきました。お天気にも恵まれ、3・4・5歳の子どもたちと異年齢グループになり、楽しんで行ってくることができました。朝早くからお弁当作りありがとうございました。

園では、お散歩で使う経路を再度確認し、危険な箇所がないか点検しています。また、Jアラート訓練で避難できる箇所や水害時の避難経路も考えています。園外保育中に危険のないように様々な状況を想定し対策をしていきたいと思っています。それには園だけではなく、地域の方々と協力し、第三小地区まちづくり協議会、防災対策委員会に参加し連携をとっています。また、保護者の皆様と協力し合って取り組んでいきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

このところ、子ども達を巻き込んだ予測もできないような事故が続いており、やりきれない思いで一杯です。園や学校では、子ども達のケアを第一に考えているのにプライバシーのない報道のありかたにも疑問を抱いております。被害に遭われた方々には心よりお悔やみ申し上げます。

少し先のことですが、「夏祭り」の和太鼓を今年も募集します。保護者の方で興味がある方は是非参加してください。みんなで夏祭りを盛り上げて楽しい行事にしていきたいと思います。

園長 城所 理恵

保育目標

<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 梅雨期の保険衛生や感染症に気を付け、健康に過ごせるようにする。 戸外の身近な自然に触れる。 	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 梅雨の時期を快適に過ごせるようにする。 簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。 心地よい環境の中で、好きな遊びを見つけ大人や友達と関わりながら遊ぶ。 	<p>ぺんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 正しいスプーンの持ち方ができるようになる。 保育士等の仲立ちで、友達と関わりながら、楽しく遊ぶ。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 時計に興味を持ち、時間に合わせて行動をしてみようとする。 交通ルールを再度確認し、散歩の際に意識して歩く。 	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 梅雨期の健康に、衛生的に過ごせるよう意識する。 友だちと一緒に遊んだり、協力して活動に取り組む。 	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> 相手の話に耳を傾け、やり取りを深めようとする。 排泄後の手洗いや、食後の歯磨きなど身の回りのことを丁寧に行う。

【お願い】

保育園におうちの大切な玩具を持ってきてお友だちに見せたり、交換したりする姿が見られています。保護者の方が見ていない時にリュックサックの中に入れていたり、ポケットの中に入れてしまうこともあるようです。保育園からも子どもたちに伝えていますが、ご家庭を出る際に確認をして頂き、大切な玩具を園に持ってくることで小さな子の誤飲につながってしまうことや無くなってしまったり、壊れてしまうこともありますので「もっていかないこと」をご家庭でもお伝え頂ければと思います。ご協力をお願い致します。

【5歳児行事】



・6月12日（水）5歳児交流

調布城山保育園園長児との交流です。一回目は上石原保育園に遊びに来てくれ一緒に給食を食べる予定です。

・7月20日（金）デイキャンプ

らいおん組になると、イベントが沢山！！詳細はまたお知らせしますね。ご協力お願いいたします。

【防災訓練】



6月3日（月）地震による火災を想定して、全クラスで園庭に避難します。その日は、水消火器で職員による消火訓練を予定しております。

【防犯訓練】



6月20日（木）とら組・らいおん組

調布警察署防犯課の方に来て頂き、防犯についてのお話を聞いたり不審者対応の訓練を子どもたちと職員とで行います。

【夏まつり】



7月13日（土）保護者参加行事となります。今年も保護者の方も一緒に太鼓を叩きませんか？

詳細は園掲示板をご覧ください。

【お知らせ】

新職員 保育補助 鶴 恵子



よろしくお
願いします。



【梅ジュースづくり】

ねこ、とら、らいおん組のお友だちが、青梅に竹串で穴をあけてジュース作りを行いました。今年は、「いい梅が入ったよ！」と八百屋さんが持ってきてくれ、昨年より少し早いジュース作りとなりました。水遊び・プール遊びが始まる頃には美味しく頂けるとおもいます。梅パワーで元気モリモリ！！